

[Portada](#) > [Navarra](#) > [Navarra](#) > [Noticia](#)

CAMPUS

La Universidad de Navarra concede su Medalla de Oro a 4 profesores

- María Pilar Fernández, Natalia López, Lucas Mateo-Seco y Carlos Cavallé serán distinguidos el día 19

MARCOS SÁNCHEZ . PAMPLONA Martes, 2 de septiembre de 2008 - 04:00 h.

El Gran Canciller de la Universidad de Navarra, Javier Echevarría, ha concedido la Medalla de Oro a cuatro profesores del centro: María Pilar Fernández Otero, Natalia López Moratalla, Lucas Francisco Mateo-Seco y Carlos Cavallé. La entrega tendrá lugar el próximo día 19, en el acto de apertura del curso 2008-2009.

La catedrática María Pilar Fernández Otero (Bandeira, Pontevedra, 1947), licenciada y doctora en Farmacia por la Universidad de Santiago, se incorporó en 1985 a la UN, donde ha ejercido la docencia como especialista en Fisiología. Además, fue decana de Farmacia entre 1986 y 1994, y durante más de doce años desempeñó el cargo de vicerrectora de la universidad.

La catedrática de Bioquímica Natalia López Moratalla (Granada) es licenciada en Ciencias Químicas por la Universidad de Granada y doctora en Ciencias por la UN. Profesora de la UN desde 1981, ha ocupado cargos de gobierno en las facultades de Ciencias y Medicina. También fue vicerrectora de la universidad nueve años.

El profesor Lucas Mateo-Seco, profesor honorario de la facultad de Teología, nació en La Campana (Sevilla) y fue ordenado sacerdote en 1959. Licenciado en Sagrada Teología por la Pontificia Universidad de Salamanca y doctor por la Pontificia Universidad de Santo Tomás de Roma, llegó a la UN en 1967, donde fue profesor de Patrología y de Teología Dogmática. A su vez, ha sido director de Estudios, director de Investigación y vicedecano de Teología.

Carlos Cavallé (Barcelona) ha sido director general del IESE de la universidad entre 1984 y 2001. Hoy es profesor emérito del departamento de Dirección General y sus áreas de especialización incluyen educación ejecutiva, dirección estratégica y liderazgo.

Desde 1990, la Universidad de Navarra ha otorgado 18 Medallas de Oro. Las han recibido Eduardo Ortiz de Landázuri, Ismael Sánchez Bella, Juan Jiménez Vargas, Álvaro d'Ors, Francisco Ponz, Amadeo de Fuenmayor, Carmen López, Joaquín Casellas, Félix Álvarez de la Vega, José Cañadell, Jesús Vázquez, Antonio Valero, la Asociación de Amigos del centro académico y Alfonso Nieto.